



## Zirkus Nikulin kommt Sonntag auf den Europaplatz

Der Zirkus Nikulin hat seine klitzekleine Tournee durch Augsburg mit „Gastspielen“ im Botanischen Garten, Jugendhaus Kosmos und – am kommenden Sonntag, um 14.30 Uhr – auf dem Europaplatz im Univiertel beinahe beendet. Als Ferienprogramm des Stadtjugendrings waren dem Zirkusprojekt, das vor allem der Integration von Jugendlichen aus Russland dient, Workshops für Akrobatik, Breakdance und Einradfahren vorausgegangen. Clownerie, Akrobatik, Jonglage, Breakdance, Hip Hop, Rap-Gesang – Zirkus Nikulin verbindet russische Zirkustradition und moderne Show-Einlagen. Die fast zweistündige Show

gestalten Kinder und Jugendliche, die mehrheitlich aus dem Univiertel kommen. Da Triple Playaz und die Glühwürmchen sind schon so etwas wie Berühmtheiten – beide Tanzgruppen waren Preisträger beim Jugendkulturpreis, U Hood Fam sind die Lokalmatadoren und ihr bekanntester Song: „Steh’ auf!“. Wahre Wunder vollbringen die Jungs von Freak-A-Holics auf der Bühne – Wörter wie Anatomie, Bandscheibe oder Überdehnung scheinen die Breakdancer nicht zu kennen. Auf unserem Bild wird Freak-A-Holic Andi von den Clowns Cappo und Robert rasiert – sehr zur Freude des Publikums. ilm/Bild: Plössel